

# OPINI PUBLIK

## Kodim 1401/Majene Lanjutkan Program RTLH Tahap 4, Untuk Membantu Mengatasi Kesulitan Rakyat

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](http://SULBAR.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 6, 2023 - 18:57



Majene - Kasdim 1401/Majene Mayor Inf Buhari mewakili Dandim 1401/Majene mengikuti Video Conference (Vicon) oleh Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han) secara virtual dalam peresmian Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Tahap III dan Launching RTLH Tahap IV TA. 2023 di Aula Kodim 1401/Majene Kab. Majene Prov Sulawesi

Barat. Selasa (06/06/23).



Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han) mengucapkan terima kasih kepada seluruh elemen yang tergabung dalam membangun RTLH di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin.

“Semoga dengan adanya program RTLH ini dapat membantu Bapak/Ibu sekeluarga dan semoga tidak mengurangi kualitas dari bangunannya sendiri dan layak huni,” kata Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso dalam Video Conference.



Harapan ke depan Danramil, Kapolsek dan unsur tripika terus melaksanakan pembangunan di wilayah masing-masing.

" Mari kita bersama-sama membangun dan memberikan yang terbaik kepada bangsa dan negara yang kita cintai ini", tambahnya.

Melalui keterangan tertulisnya Dandim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P., M.I.P. mengatakan bahwa program ini merupakan implementasi dari perintah Kasad dan Pangdam XVI/Hasanuddin yakni Babinsa masuk dapur dan bedah rumah RTLH.



"Kami satuan Kodim 1401/Majene berkerja dengan wujud nyata pembangunan RTLH dalam membantu masyarakat yang tidak mampu di Kabupaten Majene," tutur Dandim.

Dandim 1401/Majene menambahkan, untuk Rehab RTLH selanjutnya yakni Tahap IV, Kodim 1401/Majene akan fokus membantu rehab Rumah Bapak Saripuddin (68 tahun) yang terbakar pada hari Senin tanggal 29 Mei 2023 yang lalu dikarenakan korsleting listrik. Kondisi rumah yang habis dilahap si jago merah sangat perlu mendapat perhatian besar agar Bapak Saripuddin sekeluarga bisa memiliki tempat tinggal yang layak.

" Melalui Rehab RTLH tahap IV, kami akan fokus membantu perbaikan rumah salah satu warga di desa Buttu Pamboang yang rumahnya habis terbakar sebagai bukti wujud kepedulian Kodim 1401/Majene dalam membantu mengatasi kesulitan rakyat", pungkas Dandim